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Мусор поглощает Братск
С чего все началось

Пришло долгожданное лето в Братск. Вместе с приходом лета на улицу начали выходить свиньи. Теперь
после каждого теплого вечера на улицах города остаются горы мусора. В основном это пивные бутылки и
упаковки сопутствующих распитию пива товаров. Улицы города полностью превратились в места для пития.
Обычным людям, которые желают просто прогуляться, места в Братске нет. Всё замусорено, всюду пьянь,
бутылки, упаковки.

А ведь есть законы, которые запрещают распитие алкоголя в общественных местах, есть штрафы за это. Куда
смотрит власть, куда смотрит милиция? Почему депутатам плевать на то, что происходит у них в округах?
Почему они только перед выборами обещают заняться благоустройством дворов и улиц города? Почему
милиция вместо того, чтобы бороться с этим и штрафовать выпивающих граждан, спят в служебных машинах
или играются со своими мобильными телефонами? А ведь штрафы за распитие спиртных напитков — это не
только пополнение городского бюджета, но и, в итоге, уменьшение затрат на уборку улиц и вывоз мусора.

Особенно грязной, заплеванной шелухой от семечек, заваленной окурками и пивными бутылками каждый
летний вечер становится площадь у ДК «Энергетик». Парадокс. Дворец Культуры, а рядом площадь полного
бескультурья.

Эта площадь находится в избирательных округах депутатов Валерия Пигарева и Виктора Рудых. Они в своих
предвыборных обещаниях клялись бороться за благоустройство округов, в которых избирались. Где же
исполнение их обещаний?

Дальше ждать и надеяться на них смысла нет. Гражданам самим нужно поднимать этот вопрос. План
действий такой:

1. Пишем обращение новому мэру с требованием привлечь внимание к этой проблеме. Обращение
подкрепляем подписями жителей города.

2. Пишем местным депутатам Пигареву и Рудых с вопросом о беспределе на площади.

3. Пишем в прокуратуру письмо о бездействии милиции с требованием наказать виновных и исправить
нарушения.

4. Ставим вопрос о целесообразности дальнейшего пребывания вышеназванных депутатов на своём посту.

Что было сделано

Они пили пиво и бросали бутылки рядом,
Они потеряли человеческий облик,

Но пришел постовой и сказал: «Не надо!»
И применил по ним свой резиновый столбик.

Сопли, стоны, руки заломаны,
Крики: «Опять сталинисты у власти»,

А он им: «Здрасьте, вы арестованы.
Есть ещё желающие? Здрасьте!»

MC St@lin «Смерть пивососа»

Каждые выходные, когда коммунальные службы, как и остальные горожане, отдыхают, на площади возле
Дворца Искусств можно наблюдать такую картину:
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Площадь и прилегающая территория практически полностью завалены мусором. При чём, 99% мусора — это
последствия употребления пива, а именно, пустые бутылки и упаковки сопутствующих этому «напитку»
товаров.

На Братском форуме была создана тема для обсуждения этой ситуации и поиска путей выхода из неё.
Понятно, что проблема мусора на улицах комплексная: странные выходные коммунальщиков, которые на два
дня оставляют город без уборки, низкая культура некоторых братчан, которые, не будучи инвалидами, убрать
за собой не в состоянии, отсутствие летних кафе для «цивилизованного» отдыха, отсутствие запрета на
употребление пива (основного источника мусора) в общественных местах, ведь существующее
законодательство (статья 20.20 КоАП РФ) запрещает распитие на улицах лишь алкоголя крепостью свыше 12
градусов, и пиво под этот запрет не подпадает (!).

Вот и получается, что на заваленных мусором городских улицах невозможно отдыхать ни детям, ни непьющим
взрослым — всё буквально оккупировали, так называемые, пивососы.

Между тем, в некоторых городах РФ (Саянск, Новосибирск, Томск и др.) распитие пива на улицах запрещено
на муниципальном уровне, и поэтому Андрей Антоненков (SEON) написал обращение к мэру Братска и
предложил, собрав подписи под ним, передать его в администрацию.

Рассказывает SEONРассказывает SEON:

Силами активистов Братского форума проходит сбор подписей, но мы, чтобы ускорить
процесс, 21 июня вышли с той же целью на площадь у ДК «Энергетик». Там за 5 часов мы
собрали около 1000 подписей, каждому подписавшему была вручена копия обращения к
мэру.

Надо сказать, что люди очень положительно отзывались о данной инициативе. Примерно 90%
— за введение запрета. Так же, во время проведения акции, мы стали свидетелями действий
милиции, которая штрафовала людей за то, что они бросают мусор не в урны. Происходило это
так: человек в штатском сначала наблюдал за людьми и, как только мусор оказывался на
площади, тут же к нарушителям подходили люди в форме и приглашали их в спец.автомобиль,
где выписывали штраф.

В это же время случился скандал: пьяная немолодая пара сидела на лавочке и попивала пивко,
бросая окурки от сигарет на газон. После того, как мужчина выбросил бутылку на площадь, к
нему подошли работники милиции и попросили проследовать в автомобиль для выписки
штрафа. Женщина, которая была с мужчиной, агрессивно кинулась на сотрудников милиции,
начала кричать на всю площадь, что это «ментовской беспредел», в общем, всё это есть на
видео.

Обращение мэру будет вручено мэру в руки вместе с фотографиями и подписными листами в
течении этой рабочей недели. Мы и подписавшие обращение горожане ждём от мэра
незамедлительных решений.

Война братчан и мусора продолжается, и сейчас многое зависит от позиции мэра города. Надеемся, что он на
нашей стороне.

Финал-апофеоз?

25 июня завершилась эпопея сбора подписей под обращением к мэру по проблеме пива-мусора. Обращение к
мэру было в тот же день вручено ему в руки, чему есть у нас документальное подтверждение.

Остальное зависит от мэра, но и мы будем держать руку на пульсе.

Обращение к мэру г. Братска

Уважаемый Александр Васильевич! Обращаемся к вам, как к человеку, который ещё недавно



пришел во власть и не успел, как нам кажется, отдалиться в своем мировоззрении от простого
народа. Поэтому, пользуясь случаем, хотелось бы обратится с этой проблемой.

Не секрет, что население бежит из Братска. И этому много причин. Мало рабочих мест, а на
тех, что есть, платят такую зарплату, которой хватает лишь на то, чтобы поддерживать
человеческий организм в живом состоянии. Ещё одна проблема - это экология. Братск
признан одним из самых грязных городов России. Так же есть проблема с доступным жильем,
плохими климатическими условиями и др. Но есть ещё одна проблема - это то, что в нашем
городе негде провести свободное время. Именно об этом и говорил бывший мэр Братска А.К.
Петрунько в интервью, опубликованном перед выборами в Вечернем Братске Мы не имеем в
виду количество кабаков в Братске или спортивных сооружений (с которым тоже, кстати,
напряженная ситуация), волнует то, что в Братске нет места где можно просто погулять или
посидеть на улице в наше короткое сибирское лето. Пройдитесь по центральным улицам в
вечернее время и вы увидите, что все улицы оккупированы людьми, употребляющими пиво и
др. алкогольные напитки. На площадях, на улицах, во дворах всюду они. Мало того, что они
своим присутствием создают дискомфорт остальным людям, так они ещё и оставляют после
себя горы мусора. Если приглядеться к тому, чем у нас загажены улицы города, то становится
видно, что основной мусор - это пивные бутылки и обертки от товаров, сопутствующих
употреблению пива (сухарики, чипсы и др.). Александр Васильевич, посетите теплым вечером
на площадь у ДК "Энергетик" и посмотрите что творится. На площади у нас устанавливают
надувные горки для маленьких детей, гуляют мамашки с детьми, но им негде даже присесть,
потому что кругом бухающее население. Специально для них на центральной площади
Энергетика установлены два мусорных контейнера (не урны, а именно контейнера), которые
почти всегда горят и наполняют площадь едким дымом. Детям негде играть на улице, потому
что употребляющие пива сидят, в том числе, во дворах и на детских площадках. Какой пример
подается подрастающему поколению?

Есть статья 20.20 КоАП РФ, которая запрещает распитие спиртных напитков в общественных
местах. Но её беда в том, что она запрещает распитие алкоголя на улицах крепость которого
выше 12 градусов. То есть распитие пива на улице не считается по ней нарушением. А проект
закона, по которому пиво приравнялось бы к крепким алкогольным напиткам, не прошел
через Государственную Думу РФ. Мы считаем, что необходимо ввести дополнительный запрет
на употребление пива на улице, но уже на муниципальном уровне. Ведь приведение в
порядок ситуации вокруг этого позволит:

- сократить количество мусора на улицах, за счет чего можно экономить бюджетные средства.

- увеличить поступления в бюджет за счет штрафов, за распитие алкоголя на улице.

- и самое главное это позволит улучшить облик города и повысит комфорт проживанию людей
в нем.

Наши предложения:

1. Изучить опыт таких городов, как Саянск, Новосибирск, Томск, где на муниципальном уровне
полностью запрещено употребление алкоголя на улицах города.

2. Контролировать деятельность служб ответственных за исполнение соответствующих
постановлений.

3. Срочно организовать экологические отряды по уборке прибрежных зон. Лето в Сибири
короткое, а погреться на солнце негде.

4. Заняться пропагандой соблюдения чистоты в нашем городе, путем социальной рекламы.
Население необходимо воспитывать.

5. Наладить в нашем городе утилизацию тары от алкогольных напитков. Можно ввести
дополнительный налог с продажи каждой бутылки/банки алкогольных и не алкогольных
напитков в размере 2-3 рублей. На эти деньги вести прием использованной тары и
утилизировать её. Бичи и бомжи будут со скоростью света собирать бутылки и уносить их в
пункты приема.



6. Установить платные биотуалеты в местах отдыха людей. Парк в районе ДК "Энергетик"
зассан настолько, что там воняет так же, как в привокзальном туалете.

7. Оборудовать места пляжного отдыха людей мусорными контейнерами и организовать
регулярную вывозку мусора.

Просим Вас, уважаемый Александр Васильевич, как можно скорее обратить внимание на эту
проблему. Лето у нас очень коротко и хотелось бы провести его в чистом городе. Фотографии и
листы с подписями братчан прилагаем.
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